

The logo for SEDEC, featuring the letters 'SEDEC' in a stylized, bold, green font with a white outline. The letters are interconnected, with the 'S' and 'E' sharing a vertical stroke, and the 'D' and 'E' sharing another. The 'C' is a simple curve at the end.

SEDEC

F A S I C

1 8 JUL. 1988

RECEPCION

A black and white photograph of a person wearing a full-body white protective suit, including a hood and gloves. The person is leaning forward, and their hands are visible near the bottom of the frame. The background is a textured, possibly outdoor, surface.

**SIGNOS
Y
TESTIMONIOS**

SIGNOS Y TESTIMONIOS

PAGINA	TEMA
3	PRESENTACION
5	SIGLOS DE INJUSTICIAS
10	LA GRACIA DEL PERDON
13	VIDA Y LIBERTAD
16	PRESERVAR EL MEDIO AMBIENTE
18	EL HOMBRE Y LAS ALTERACIONES ECOLOGICAS
21	CON EL AMOR DE SIEMPRE...
23	HACIA SU INTEGRACION
29	UNA MISION CUMPLIDA
	<u>Suplemento:</u>
	UNA EXPERIENCIA EN EL DESARROLLO CAMPE- SINO.

Estamos nuevamente junto a ustedes, con este cuarto número de SIGNOS Y TESTIMONIOS, que esperamos sea de vuestro agrado, tanto por su contenido como por su presentación.

Posiblemente el nombre SEDEC provoque extrañeza a muchos de nuestros lectores. Al respecto, queremos comunicarles que el Equipo Técnico de Desarrollo de la Iglesia Metodista pasa a ser una institución cuyo carácter sobrepasa el ámbito de la Región del Biobío y se designa bajo el nuevo nombre de Servicio para el Desarrollo y la Educación Comunitaria, SEDEC.

Si bien es cierto que aún no estamos satisfechos con el contenido

de nuestra revista, no es menos cierto que hemos puesto los más serios esfuerzos en superarnos.

En este número damos a conocer parte de nuestras actividades, cosa que continuaremos haciendo en números posteriores. Concretamente, entregamos la visión de un mapuche acerca de la realidad de su pueblo en el momento actual y ofrecemos, también un aporte técnico de nuestro trabajo en el campo.

Por otro lado, también hemos querido entregar, a través de estas páginas, el pensamiento de un miembro de nuestra Iglesia en torno a la situación que se vive en el Chile de hoy y de cómo se inserta la Iglesia en el pueblo, a la luz de esa realidad.

